



いよいよ中学校生活、最後の月に入ります

月日の経つのは早いもので、まもなく3月に入ります。多くの生徒にとって進路決定のための最後の関門となる県立高校入試が間近に迫り、17日にはいよいよ卒業式を迎えます。

学習面では義務教育の総仕上げとして全員がラストスパートをかけるとともに、これまでお世話になった学校や先生方、後輩に感謝の気持ちをもちながら、毎日を大切に過ごしていきたいと思っています。一人一人が今やるべきことに落ち着いて取り組み、ベストの状態を受検に臨み、また、最高の気持ちで卒業式に臨めるよう、私たち教職員も精一杯支援していきたく考えています。保護者の皆様の温かな励ましをよろしくお願いいたします。



3月

9日(火)	県立高校一般入試
10日(水)	県立高校一般入試
15日(月)	卒業式準備

16日(火)	特別表彰、卒業記念品授与・贈呈式 卒業式予行、同窓会入会式
17日(水)	卒業証書授与式
18日(木)	県立高校合格発表



第50回 卒業証書授与式のご案内

日時：3月17日(水) 開式：9時30分
会場：本校 体育館

※別紙にて既にご案内しましたように、新型コロナウイルス感染症予防のため、式典参加は、ご家族に1人とさせていただきます。

卒業記念品について

卒業記念品として、PTA学年委員の方々から相談いただき、集会用テント1張とテントウエイト12個を寄贈いただくことになりました。これは、学校行事で使用させていただく予定です。



県立入試に向けて

◎実戦中心の学習を

入試直前の時期は、どんどん問題を解いて、覚えていない箇所や分からなかったところをチェックし、再度覚え直すことが効率のよい方法です。これから受検だという緊張感があれば、一度理解し覚えてしまったところは絶対に忘れないものです。人間の記憶は時間が過ぎるほど薄れますが、直前に覚えたものはすぐには忘れないものです。

◎生活のリズムを朝型に

この時期の受検生は、夜になると目がさえてくる夜型になる人も多いのではないのでしょうか。入試は夜中に行われるわけではありません。生活のリズムを朝型にして、本番と同じ時間帯に集中できるよう体や脳を慣らしておきましょう。これからは朝6時半くらいには目覚めるようにリズムを整えましょう！（人間の脳は起きてから3時間位経過しないと活性化しないと言われてます）

◎体調管理も大切

毎年、数名、風邪をひいて熱がある状態で入試に臨む生徒がいます。少しでも風邪気味だと思ったら、早めに薬を飲み、栄養価の高いものを摂取して十分に睡眠をとりましょう。うがい、手洗い、睡眠などに気を遣い、最高のコンディションで臨みましょう。

◎試験会場の確認を

受検する高校の下見に、まだ一度も行っていない人もいます。試験当日遅刻をしないよう、受検会場までの道順、所要時間、交通費等を念入りに下調べをおきましょう。



- ・県立入試当日は、生徒は現地集合、現地解散とします。
- ・受検しない生徒は、通常通り登校し、午前中、学習等の諸活動をして帰ります。
(給食はありません)

卒業を控えて

あと少しで終わる中学校生活。生徒達は自分たちの思いを形にしようと様々な企画をしています。

修学旅行で行くはずだった広島。現地での平和学習はできませんでしたが、原爆についての動画や資料を読み、手紙と千羽鶴を平和公園に送ります。

また、お世話になった人たちに感謝の手紙、メッセージを書いたり、3年間過ごした校舎に感謝を込めて掃除をしたりします。

